

# Jurisprudencia





Semanario informativo de la Facultad de Jurisprudencia y Ciencias Sociales, 20 de febrero de 2018, Nº 2

# Concluye Diplomado: "Docencia Superior Universitaria", II Generación

Profesores
de Ciencias
Jurídicas y
Relaciones
Internacionales muestran diploma
por haber
cursado el
Diplomado
Docencia
Superior
Universita-



<u>Por</u> <u>Gerardo</u> Guillén

rofesores universitarios de la Licenciatura en Ciencias Jurídicas y Relaciones Internacionales de la Facultad de Jurisprudencia y Ciencias Sociales, recibieron diploma por haber finalizado satisfactoriamente el Diplomado: "Docencia Superior Universitaria", II Generación, el cual es coordinado por la Unidad de Docencia y Desarrollo de Planes Académicos.

"Nos sentimos complacidos y orgullosos de que hayan podido finalizar el Diplomado, pero no solo eso, sino que queremos que ustedes sean reproductores de todos los conocimientos que han adquirido", dijo la Decana de la Facultad, Doctora Evelyn Beatriz Farfán Mata.

El Diplomado pretende que la planta docente cuente con suficientes capacidades académicas y multidisciplinarias al interior de la Facultad, en ese sentido la Comisión Curricular hace el esfuerzo de llevar a cabo la II– Generación, la cual se ejecutó del 26 de septiembre del año 2016 al 3 de octubre de 2017, lapso en el que los profesores asistieron a trescientas horas de clases.

Para la Licda. Leonor Peñate, docente de RR. II. quien obtuvo el promedio más alto en el Diplomado, "iniciamos sensibilizándonos respecto de la profesión docente, logramos comprender que ser profesor universitario se vuelve parte de nuestra cotidianidad, ya que lo somos dentro y fuera del salón de clase", aseguró.

En el acto efectuado en el Salón Usos Múltiples, las autoridades revelaron que ya hay un plan de trabajo para llevar acabo la III— Generación de este Diplomado el cual arrancaría a finales del mes de marzo.



Dr. Mateo Alvarez, docente de la Facultad



Decana de la Facultad entrega diploma



Profesores de CC.JJ. y RR.II.



#### DIRECTORIO

Msc. Roger Armando Arias Alvarado **RECTOR** 

> Dr. Manuel de Jesús Joya Vicerrector Académico

Ing. Nelson Bernabé Granados Vicerrector Administrativo

#### JUNTA DIRECTIVA

Dra. Evelyn Beatriz Farfán Mata Decana Dr. José Nicolás Ascencio Hernández Vicedecano Msc. Juan José Castro Galdámez Secretario

#### Representantes de Docentes

Lic. Eric Napoleón López Águila Dr. Edgardo Herrera Medrano Pacheco Propietarios Msp. Luis Eduardo Ayala Figueroa Dr. Juan Carlos Castellón Murcia Suplentes

#### Representantes del sector profesional no Docentes

Propietarios

Suplentes

#### Representantes Estudiantiles

Br. Claudia Guadalupe Pérez Medrano Br. Marco Antonio Martínez García Propietarios Br. Leticia María Polanco Anaya Br. Moisés Isaías Penado Salgado Suplentes

#### DIRECTORES DE ESCUELA

Lic. René Mauricio Mejía Méndez Director de Escuela de Ciencias Jurídicas

#### JEFES DE DEPARTAMENTO

Licda. Diana del Carmen Merino de Sorto Ciencias Políticas Dr. Armando Antonio Serrano Derecho Penal Lic. Jorge Alonso Beltrán Derecho Privado y Procesal Msj. Hugo Dagoberto Pineda Argueta Derecho Público

#### **JEFES DE UNIDAD**

Lic. Rubén Solórzano Docencia y Desarrollo de Planes Académicos Lic. Reynaldo Chávez Martínez Proyección Social Dr. Reinaldo González Unidad de Posgrado Ing. Danny William Gutiérrez Recinos Administración Académica Lic. Napoleón Muñoz Ramírez Administración Financiera Sra. Alejandrina Martínez Meza **Biblioteca** Sr. Serafin López Chicas Servicios Generales Lic. Gerardo Guillén Comunicaciones Licda. Leticia Osorio



Decanato: 2525-8665, 2511-2111 Ext. 2101

Comunicaciones: Ext 6546 Secretaria: Ext 2102

Diseño: Lic. Gerardo Guillén Conmutador: 225-1500

## Decana y Vicedecano inauguran Año Académico



Decana de la Facultad, Dra. Evelyn Beatriz Farfán Mata, da bienvenida a los estudiantes de Nuevo Ingreso 2018

as Autoridades encabezadas por la Decana y el Vicedecano de la Facultad, Dra. Evelyn Beatriz Farfán Mata y Dr. José Nicolás Ascencio, respectivamente, inauguraron el pasado 5 de febrero el año lectivo 2018 dando un fraternal recibimiento a los estudiantes de Nuevo Ingreso.

"Es un gusto darles la bienvenida al Alma Máter y en especial a la Facultad de Jurisprudencia y Ciencias Sociales, esperamos que se sientan orgullosos y que desde ya empiecen a sentir lo que es ser hijos de la Minerva. Durante los seis años que estarán acá si hacen tesis, o cinco si es que tienen CUM Honorífico y

pueden graduarse inmediatamente al culminar sus estudios, se requerirá de mucho estudio y dedicación", explicó la Decana de la Facultad.

#### Presentan jefaturas

A fin de que los estudiantes de Nuevo Ingreso conozcan y vayan familiarizándose con las instancias correspondientes en el quehacer académico y administrativo, la Decana hizo la presentación de Directores de las Escuelas de Ciencias Jurídicas y Relaciones Internacionales, representantes estudiantiles ante Junta Directiva, jefes de los departamentos: Derecho Privado y Procesal, Derecho Penal y Derecho Público, Unidades Académicas y Administrativas.



Docentes de Ciencias Políticas



Estudiantes de Nuevo Ingreso 2018





Con el Curso Derecho Privado y Sistema Comparado," impartido por el Dr. Gustavo Carrizo, la Decana de la Facultad de Jurisprudencia y Ciencias Sociales inauguró la Maestría en Derecho Privado, con la cual se están impartiendo tres Maestrías a través de la Unidad de

Posgrados. En su intervención, la Decana de la Facultad, la Dra. Evelyn Beatriz Farfán Mata, dijo que estamos con la disponibilidad junto con el apoyo de nuestro coordinador de Posgrados, el Dr. Reinaldo González y demás profesores en lograr que esta Maestría sea de mucha calidad. Les deseo lo mejor y que aprovechen todo este proceso formativo".

"Legislar a favor de los Derechos de las Mujeres" se denominó el Conversatorio gestionado por el Comité de Género de la Facultad de Jurisprudencia y Ciencias Sociales en coordinación con la Colectiva feminista para el Desarrollo Local. En ese sentido, el Comité de Género, el cual esta integrado por académicas de Ciencias Jurídicas y Relaciones Internacionales,



tuvo a bien el conocer la experiencia del profesor Rafael Sanseviero, quien es un ex diputado de la República de Uruguay a fin de abordar temas como: Despenalización del Aborto y Derechos de la Mujer en la sociedad uruguaya. El fin es despertar el interés y conciencia en los docentes y estudiantes que fueron invitados, tanto a nivel de Facultad, así como a nivel de país.



Delegados de la Agencia de Cooperación Internacional del Japón en El Salvador JICA, presentaron a estudiantes de Relaciones Internacionales y a Autoridades de la Facultad de Jurisprudencia y Ciencias Sociales, el Programa: Formación sobre Experiencias y Buenas Prácticas," modalidad seminario-taller (presencial) en el que participarán estudiantes y profesores de RR.II. En ese sentido y dado el carácter humanístico y de aplicación metodológica, este se

vuelve pertinente como proceso formativo com-

plementario de los nuevos profesionales de esta carrera. El objetivo primordial es conocer buenas prácticas y experiencias de trabajo del JICA para una correcta gestión del ciclo del proyecto y un incremento de la calidad y eficacia de las intervenciones de cooperación para el desarrollo en el país.

### Equipo de "Papy Fútbol Oro" de esta Facultad



De pie, de izquierda a derecha, Alejandro Chinchilla, Jorge Lara, Oswaldo Platero, Antonio Martínez, Leonardo Ramírez Murcia, Mario Henríquez, agachados, mismo orden, Vicente Vásquez, Natividad Alfaro y Pedro Portillo.

### Equipo de "Papy Fútbol libre" de esta Facultad



De pie, de izquierda a derecha, Omar Vanegas, Boris Martínez, Gerardo Guillén, Carlos Bonilla, Milton Escobar, Juan Carlos Leiva, agachados, mismo orden, José Miguel Vásquez, Edwin Gutiérrez, Elías Mejía Merlos y Anthony Hernández.